

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik Sem 6 TA 2023/2024

21711192 - GHINA FITRIA YUWELZA

STATION	FEEDBACK
ASUHAN ANTENATAL	AX : detailkan RPS nya ya dek seperti riwayat pengobatan, apa yang memperberat, tanyakan keluhan lainnya ya dek..tapi ax riwayat lain lain okPX FISIK : UK kurang tepat sedikit ya dek coba teliti ya dek, status generalis kurang ekstremitas, TTV ok, leopard tidak mengukur TFU , dan djg tidak menyampaikan caranya..tolong review lagi ya dek cara menghitung djg dengan laenec.. PENUNJANG : darah ok urin ok DX : stats obs tidak disampaikan UK tidak diasampaikan masalah preeklampsia OK , jangan lupa belajar lagi menyampaikan DX pada kasus obsgyn ya dek TX : metildopa 250 mg ok, tapi apa betul ps hanya butuh antihipertensi dek Ghina? coba pelajari lagi terapinya ya dek KOMUNIKASI : ok PROFESIONALISME : cukup . semangat selalu ya dek Ghina, belajar lagi yaa...
IMUNISAS	Riwayat kondisi sekarang hanya ditanyakan sehat, demam ada atau tidak mual muntah ada atau tidak, harusnya menggali juga terkait dengan BB bayi sekarang dan Nutrisi nya // Riwayat kelahiran hanya tergali normal atau sesar serta anak keberapanya // Riwayat Imunisasi sudah tergali dengan baik // Pemilihan imunisasi sudah OK // Lokasi penyuntikan sudah OK // Edukasi sudah OK
IPM 9 ANAK	AX : belum tanya riwayat kehamilan dan persalinan ya dek Ghina PX FISIK : KU,KS,TTV Ok, Antropometri Ok, status generalis jangan hanya cari tanda gizi buruk ya dek, cari tanda lainnya yang lebih relevan ya dek... Interpretasi BB/TB Ok TB/U belum sempat karena waktu habis BB/U Ok DX : belum sempat karena waktu habis TX : tidak sempat karena waktu habis KOMUNIKASI : cukup PROFESIONALISME : cukup, semangat ya dek, manaj waktunya lagi ya dek Ghina
KONSELING KB	baca soal yg baik dan fokus keluhan, tujuan, dan kekhawatiran pasien jadi tidak tergali dengan baik jadi ga tau selama ini dia pake apa dan keluhannya apa? riwayat pernikahan dan obsgin tidak digali...jelaskan spt dokter dan arahkan pasien sesuai dengan keluhan dan kondisinya, jangan spt sales...jadi metode apa yang kamu rekomendasikan?...
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLAN KB)	IC= ok ; Persiapan= korentang diletakkan di atas meja tidak steril, ujungnya kan steril dek -> ON 1x ; Anestesi= ok ; Pemasangan= tidak menekan dan membersihkan area insisi. tidak menutup area insisi dengan kasa ; Komunikasi dan Edukasi= edukasi kurang ; Profesionalisme= hati-hati prinsip sterilnya diperhatikan ya

<p>PIMPINAN PERSALINAN</p>	<p>dx: ok, tx non farmako: belum menyampaikan tanda kala 2 persalinan, belum memakai apron, alas untuk mealhirkan dengan kain steril yang dibawah pantat ibu bentuknya bukan dalam lipatan begitu ya dek tapi dibuka selebar mungkin agar mudah untuk membersihkan mulut dan hidung. posisi tangan saat akan melahirkan bayi disebutkan peratasat kutsner? posisinya juga belum tepat bukan diatas dimpisis pubis dek, saat kelahiran bahu bukan hanya ditunggu dek dan disampaikan tapi benar-benar dilakukan kepalanya di angkat keatas dan kebawah agar bahunya benar-benar lahir juga saat sanggga susur benar benar dilakukan sangga susur sampai seluruh bagian keluar kemudian fiksasi kaki dan taruh diatas perut, jangan lupa mengganti handuk yang sudah digunakan. saat akan menggunting tali pusat bagian yang akan digunting harusnya diurut dulu ya dek dan saat memotong tangan kita dibawah talipusatnya meminimal mengenai bayi, saat sudah diminta imd klem yang dibagian ibu jangan dilepas dek tapi dinaikan semakin dekat dengan plasenta saat kelahiran bayi. posisi penyuntikan lidokain salah, saat kelahiran plasenta ketika plasenta sudah terlihat divagina baru diputar ya dek bukan saat sudah diluar tubuh ibu baru diputar, jangan lupa menaruh plastenta pada tempatnya juga setelah selesai sarung tangan semua alat benar-benar didekontaminasi diklorin ya dek, komunikasi dan profesional: dek sarung tangan yang dipakai waktu tangan satu itu posisinya kok pas masuk jari-jari</p>
<p>RESUSITASI NEONATUS</p>	<p>pelajari alur resusitasi neonatus, termasuk persiapan alat. pelajari lagi cara memasang ET. belum siap untuk ujian. Semangat ya dek, pelajari videonya dengan baik. Belajar bersama juga boleh, tapi berdasarkan video yang sudah dibuat.</p>
<p>SIRKUMSISI</p>	<p>belum memasangkan duk, tindakan diinfeksi belum teliti//sudah merelease tapi belum anestesi, teknik anestesi infiltrasi pada jam 6 kurang sesuai//gunting yang digunakan saat menggunting adalah gunting benang, tolong menggunakan gunting jaringan ya//pemotongan preputium kurang sesuai// teknik penjahitan terletak di jam 6 dan 12 kurang tepat//belum melakukan perawatan luka//tolong dibaca kembali buku mediknya</p>
<p>SISTEM UROGENITAL</p>	<p>peserta sudah meminta ijin dan berkomunikasi baik dengan pasien, prosedur swab sudah sesuai, namun interpretasi px penunjang tidak tepat, diagnosis tidak tepat, terapi obat pertama tidak tepat sediaan dengan obat yang ada dan tidak tepat dosis pemberian, obat kedua tidak tepat nomero atau jumlah obat yang dibawakan pulang</p>
<p>STATION URINARIA</p>	<p>Ax: kurang lengkap dan relevan dengan kasusnya. VAS tidak ditanyakan padahal ini kasus nyeri. P fisik kurang sistematis dan tidak lengkap. Usulan penunjang cukup baik namun interpretasi kurang lengkap. Dx dan DDx cukup; Tx</p>